

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$3,955 pour compléter les travaux d'embellissement du Parc La Fontaine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'envoyer une délégation à Ottawa dans le but de conférer avec les autorités fédérales au sujet du danger qui existe, vu l'état actuel de la guerre.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et qu'une délégation soit nommée pour se rendre à Ottawa, ladite délégation devant être composée comme suit: Son Honneur le Maire M. Médéric Martin, M.P., MM. le Commissaire McDonald, échevins L. A. Lapointe, M.P., Giroux, Boyd, Loranger et Ménard.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de la somme de \$3,000.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres présents formant plus que la majorité absolue requise par la loi.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de rescinder une résolution du Conseil accordant à la Banque des Marchands du Canada le privilège de construire un pont au-dessus de la ruelle des Fortifications.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HUSHION, il est

Résolu: Que les Règles 69 et 71 des Règles du Conseil soient suspendues et que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re dépenses occasionnées, re arrestation des meurtriers du constable Bourdon.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et qu'une copie en soit transmise à M. l'échevin Larivière.

(M. l'échevin Therrien, dissident.)

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de paver la rue Parthenais, entre les rues Notre-Dame et Sainte-Catherine, en asphalte au lieu de blocs artificiels.

Délibération remise à la demande M. l'échevin Pauzé.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de répondre à une question, re construction du tunnel de l'avenue du Parc.

Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'échevin L. A. Lapointe.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de répondre à la question, re opportunité de changer la loi concernant les travaux permanents.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'échevin Boyd.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser la Commission du Havre à construire un certain égout à la journée.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co.", de planter des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté et que le Bureau des Commissaires soit prié de demander à la "Montreal

17.—From Board of Commissioners, to vote an additional appropriation of \$3,955 to complete the improvements on La Fontaine Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to send a delegation to Ottawa to confer with the Federal Authorities in connection with the danger which exists owing to the present state of war.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that a delegation be appointed to proceed to Ottawa, said delegation to be composed as follows: His Worship the Mayor, Mr. Médéric Martin, M.P., Commissioner McDonald, Ald. L. A. Lapointe, M.P., Giroux, Boyd, Loranger and Ménard.

19.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$3,000.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present being more than the absolute majority required by law.

20.—From Board of Commissioners, to repeal resolution of Council granting to the Merchants Bank of Canada the privilege of erecting a bridge over Fortification lane.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HUSHION, it was

Resolved: That rules 69 and 71 of the Rules of Council be suspended, and that said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, replying to a question re expenses incurred for the arrest of the murderers of constable Bourdon.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be received and that a copy of same be transmitted to Ald. Larivière (Ald. Therrien dissenting.)

22.—From Board of Commissioners, to pave Parthenais street, between Notre Dame and St. Catherine streets, in asphalt instead of artificial blocks.

Consideration deferred at the request of Ald. Pauzé.

23.—From Board of Commissioners, replying to a question re construction of the Park avenue tunnel.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. L. A. Lapointe.

24.—From Board of Commissioners, replying to a question re advisability of changing the law concerning permanent pavements.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Boyd.

25.—From Board of Commissioners, to authorize the Harbour Commissioners to construct certain sewer by day's work.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles on certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be adopted and that the Board of Commissioners be requested to ask the Montreal